



# 北方小だより

教育目標 『仲間とともに たくましく生きぬく力のある子』

～考える 思いやる やりきる～

## ワクワク感を膨らませて！

副校長 種田 伸和

厳しい寒さが続いています。10年に一度の大寒波到来というニュースのもと1月25日の朝は、ほんのりと雪景色となりました。豪雪地域に勤務経験のある私にとっては、雪が降ったとは言えないような雪景色でしたが、朝から、道路状況など交通事情は降雪モードとなっていました。学校は、運動場一面が真っ白となり、そこに朝日が輝き、いつも見る運動場の景色とは違う様子に、子どもたちはワクワクしているようでした。「きれいな地面にゆっくりと足跡をつける様子」「雪に笑顔で絵や字をかいている姿」、子どもたちは普段できないことを楽しんでいるようでした。残念ながら雪合戦や雪だるまなどを作るまでの雪は積もりませんが、普段できないことや新しいことに興味がいっぱいな姿からは、子どもらしく、どんなときやどんなことでも楽しもうとする姿にたくましささえ感じました。

いつもと違うこと、新しいことにチャレンジすることは、誰にとっても多少の不安はあるものです。その反面で期待感といったワクワク感などもあります。いよいよ北方小も来年度開校する「北学園」に向かってラストスパートの時期になっています。子どもたちにとっては、北学園になるからといって学習や活動など学校生活が大きく変わることはないかと思えます。ただ、新しい仲間、そして広がる活動や学習などこれまで以上にチャレンジできる機会が広がっていくことは確かです。どちらかという希望や期待感の方が大きく膨らんでいるのかなと感じています。

2月となりました。北方小として、そしてそれぞれの学級としての「まとめ」を確かめ合い、期待感をさらに膨らませて来年度開校の北学園につなげていきます。



## 各学年からのフォトムービー

**3年生 1月**

あけましておめでとうございます

**4年生**



5年生



6年生1月

## ミラクルくすのきフェスティバル

縦割り集団による「ミラクルくすのきフェスティバル」を1・4・6年生と2・3・5年生の2つのグループに分かれて行ないました。種目は「玉入れ」と「8の字跳び」、くすのき学級対抗です。くすのき委員会の子も達が全体の企画進行を行い、5・6年生がくすのき学級の活動をリードしました。「玉入れ」では玉が入ると歓声や拍手が起こります。慣れない「8の字跳び」ではタイミングを教えようと低学年の子の背中をそっと押す姿も見られました。寒い日でしたが、「楽しかった」「もっとやりたかった」という声がいっぱいの温かな会になりました。

3月1日には「くすのきお別れ会」を計画しています。今度は5年生が中心となり、これまでの感謝の気持ちを6年生に伝えられるよう取り組んでいきます。



著作権は北方町立北方小学校に帰属します。無断で「送信可能化」することは著作者の了解が必要です。

## 2月の主な行事予定

- ・ 6日（月）いじめを考える日  
・ 放課後子ども教室
- ・ 10日（金）くすのき遊び  
・ 学校運営協議会
- ・ 11日（土）建国記念の日
- ・ 15日（水）クラブ
- ・ 17日（金）授業参観  
・ 学級懇談会（オンライン）  
・ \*PTA会長からの話があります
- ・ 19日（木）ふれあい合唱集会（6年）

- ・ 20日（月）放課後子ども教室
- ・ 23日（木）天皇誕生日
- ・ 24日（金）くすのきお別れ会リハーサル
- ・ 28日（火）子どもサミットの日
- ・ 3月1日（水）くすのきお別れ会
- ・ 3月2日（木）伝統の火を灯す会

### ☆学年通信はこちら

[1年生](#) [2年生](#) [3年生](#) [4年生](#) [5年生](#) [6年生](#)